
Weisheitsschreie  in  den  Straßen

In  diesem  Aufsatz  werden  wir  uns  ansehen,  wie  der  Feind  die  Gedanken  unserer  Pastoren  und  Ältesten  

bis  zu  dem  Punkt  gefesselt  hat,  an  dem  sie  bereitwillig  alles  tun,  was  er  ihnen  sagt,  und  schamlos  
ignorieren,  was  das  Wort  Gottes  offenbart  hat.

Wir  alle  kennen  die  Geschichte  vom  Elefanten,  der  mit  einer  drei  Meter  langen  Kette  an  einen  Pfosten  

gefesselt  war.  Nach  einigen  Jahren  brauchten  seine  Besitzer  die  Kette  für  einen  anderen  Zweck,  also  

ersetzten  sie  die  Kette  durch  ein  Seil.  Der  Elefant  war  so  daran  gewöhnt,  innerhalb  dieses  Kreises  von  

zehn  Fuß  zu  leben,  dass  er  das  Seil  nie  belastete.  In  den  nächsten  Jahren  verrottete  das  Seil,  aber  der  

Elefant  verirrte  sich  nie  aus  dem  Kreis.  Tatsächlich  verbrachte  er  den  Rest  seines  Lebens  im  Umkreis  

von  drei  Metern  um  den  Posten.  Nichts  hielt  ihn  dort  außer  seiner  unerschütterlichen  Überzeugung,  

dass  größere  Mobilität  unmöglich  war.

Popillius,  der  römische  Botschafter  Der  römische  

Schriftsteller  Polybios  stellte  aus  verschiedenen  Quellen  ein  Buch  zusammen,  das  wir  heute  als  seine  

Geschichten  kennen.  In  Kapitel  29  erzählt  er  die  Geschichte  eines  älteren  römischen  Botschafters,  

Popillius,  der  168  v.  Chr.  nach  Nordafrika  geschickt  wurde,  um  König  Antiochus,  der  Krieg  gegen  König  

Ptolemaios  von  Ägypten  führte,  ein  Edikt  zu  überbringen.  Der  Senat  forderte  Antiochus  auf,  die  

Feindseligkeiten  sofort  einzustellen  und  mit  seiner  Armee  zu  seinem  Stützpunkt  in  Syrien  

zurückzukehren.  Ägypten  war  der  Brotkorb  des  Römischen  Reiches  und  sie  wollten  nicht,  dass  

Antiochus  ihre  Nahrungsversorgung  bedrohte.

von  Jeremy  James
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Als  er  sich  Antiochus  näherte,  lehnte  Popillius  es  ab,  den  traditionellen  diplomatischen  Gruß  zu  

überbringen,  sondern  überreichte  ihm  lediglich  das  senatorische  Dekret  und  forderte  ihn  auf,  es  

zu  lesen.  Wie  Polybius  sagt:  „Popillius  handelte  auf  eine  Weise,  die  als  beleidigend  und  äußerst  

arrogant  angesehen  wurde.“  Antiochus  las  das  Dekret,  vielleicht  etwas  nervös,  und  sagte,  er  

brauche  Zeit,  um  die  Angelegenheit  mit  seinen  Generälen  zu  besprechen.  Sofort  trat  Popillius  

vor  und  zeichnete  mit  dem  Stock,  den  er  trug,  einen  Kreis  in  den  Sand  um  Antiochus  und  sagte  

ihm,  dass  er  den  Kreis  nicht  verlassen  sollte,  bis  er  seine  Antwort  auf  das  Dekret  des  Senats  

gegeben  habe.  Antiochus  war  von  dieser  Kühnheit  so  entnervt,  dass  er  nach  kurzem  Zögern  
sagte,  er  würde  alles  tun,  was  die  Römer  verlangten.

Das  Buch  Daniel  Was  diese  

Geschichte  so  interessant  macht,  ist,  dass  dies  derselbe  Antiochus  ist,  auf  den  sich  das  Wort  

Gottes  in  Daniel,  Kapitel  11  bezieht.  Obwohl  er  im  Buch  Daniel  nicht  namentlich  erwähnt  wird,  

ist  dies  die  historische  Persönlichkeit,  deren  Handlungen  der  Prophet  ist  Beschreibung  in  der  

Passage  ab  11:21  -

Das  Wort  „abscheulich“  bedeutet  hier  jemand,  der  verachtet  oder  verachtet  wird.  Wir  wissen  

aus  der  Chronologie  und  den  zugehörigen  Details  in  Kapitel  11  von  Daniel,  dass  dies  Antiochus  

Epiphanes  ist,  der  von  175-163  v.  Chr.  über  Syrien  („der  König  des  Nordens“)  regierte.  Er  

terrorisierte  das  Land  Judäa  und  verübte  schreckliche  Gräueltaten  gegen  das  jüdische  Volk,  

indem  er  seinen  religiösen  Ausdruck  unterdrückte  und  ihm  die  götzendienerische  Philosophie  
der  Griechen  aufzwang.

„Und  in  seinem  Besitz  wird  ein  Schändlicher  stehen,  dem  man  nicht  
die  Ehre  des  Königreichs  geben  wird,  sondern  er  wird  in  Frieden  

einziehen  und  das  Königreich  durch  Schmeicheleien  erlangen“ (Daniel  11:21)
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In  der  folgenden  Passage  aus  Daniel  bezieht  sich  das  Wort  Gottes  tatsächlich  auf  den  Vorfall,  bei  dem  der  römische  

Botschafter  Antiochus  zurechtwies  und  seinem  Feldzug  ein  Ende  setzte

In  seiner  besonderen  Form  bezieht  sich  Chittim  auf  Zypern,  aber  in  seiner  allgemeineren  Form  bezieht  es  sich  auf  die  

damalige  herrschende  Macht  im  Mittelmeerraum  –  Rom.  Die  „Schiffe  von  Chittim“  sind  also  diejenigen,  die  Popillius  

und  sein  diplomatisches  Korps  nach  Nordafrika  transportierten.

Dies  ist  die  Passage  im  Buch  Daniel,  die  Jesus  alle  Gläubigen  aufforderte,  gut  zu  studieren  und  zu  verstehen:

Ägypten:

Wir  wissen,  dass  Jesus  sich  nicht  auf  den  Greuel  bezog,  der  von  Antiochus  Epiphanes  begangen  wurde,  da  dieses  

Ereignis  bereits  vergangen  war,  also  musste  es  sich  auf  ein  Ereignis  beziehen,  das  auf  das  Wirken  Jesu  folgte.  Ein  

klareres  Bild  dieses  zukünftigen  Ereignisses  erhalten  wir  aus  der  entsprechenden  Passage  im  Markusevangelium:

Als  er  das  Dekret  des  Senats  erhielt,  war  Antiochus  „betrübt“.  Seine  Rückreise  erforderte,  dass  er  durch  Judäa  reiste,  

wo  er,  vor  „Empörung“  über  seine  Behandlung  durch  den  Senat,  wütend  gegen  das  jüdische  Volk  und  seine  Religion  

(„den  heiligen  Bund“)  wetterte.  An  diesem  Punkt  führte  er  die  Tat  aus,  die  Daniel  vor  über  360  Jahren  in  Vers  31  

vorausgesagt  hatte:

„Zur  festgesetzten  Zeit  wird  er  zurückkehren  und  nach  Süden  
kommen;  aber  es  soll  nicht  wie  das  erstere  oder  wie  das  letztere  
sein.  Denn  die  Schiffe  von  Chittim  werden  gegen  ihn  kommen;  
darum  wird  er  betrübt  sein  und  zurückkehren  und  sich  empören  
gegen  den  heiligen  Bund;  so  wird  er  es  tun;  er  wird  sogar  
zurückkehren  und  Intelligenz  bei  denen  haben,  die  den  heiligen  Bund  verlassen.“

(Matthäus  24:15)

„Und  Waffen  werden  von  seiner  Seite  stehen,  und  sie  [dh  
Antiochus  und  sein  Heer]  werden  das  Heiligtum  der  Stärke  
verunreinigen  und  werden  das  tägliche  Opfer  wegnehmen,  und  

sie  werden  den  Gräuel  aufstellen,  der  verwüstet.“ (Daniel  11:31)

„Wenn  ihr  also  den  Gräuel  der  Verwüstung  sehen  
werdet,  von  dem  der  Prophet  Daniel  gesprochen  hat,  
steht  an  der  heiligen  Stätte,  (wer  liest,  der  möge  verstehen:)“

„Wenn  ihr  aber  den  Greuel  der  Verwüstung,  von  dem  der  
Prophet  Daniel  gesprochen  hat,  dort  stehen  seht,  wo  er  nicht  

sein  sollte,  (sollte  es  verstehen,  wer  es  liest)“ (Markus  13:14)

(Daniel  11:29-30)
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Jesaja  bezieht  sich  in  der  folgenden  Passage  auf  den  Untergang  derselben  Person:

Wir  können  aus  diesem  Vers  ersehen,  dass  „der  Gräuel  der  Verwüstung“  ein  götzendienerisches  

Objekt  ist,  das  im  Heiligen  steht  –  wo  es  nicht  sein  sollte!  Wir  wissen,  dass  der  Herr  sich  nicht  auf  

die  Zerstörung  des  Tempels  im  Jahr  70  n.  Chr.  bezog  –  ein  weiteres  zukünftiges  Ereignis  zu  der  

Zeit,  als  er  sprach  –  sondern  auf  ein  Ereignis,  das  der  gotteslästerlichen  Tat  von  Antiochus  

entsprach.  Irgendjemand  würde  zu  einem  späteren  Zeitpunkt  eine  ähnliche  Tat  begehen,  indem  

er  ein  frevelhaftes  Objekt  am  Heiligen  Ort  aufstellte  und  den  Tempel  einem  anderen  Gott  widmete.  

Wie  Antiochus  wird  er  „den  Gräuel  der  Verwüstung  aufstellen“ (Daniel  11:31).

Der  „Mensch“  bezeichnet  hier  den  letzten  König  von  Babylon,  den  Antichristen  selbst.  Wie  elend  

wird  er  denen  erscheinen,  die  ihn  in  den  Tiefen  der  Hölle  sehen.  Bei  all  seiner  schrecklichen  

Destruktivität  auf  der  Erde  war  er  nie  mehr  als  ein  Mann.  Natürlich  war  er  eine  Zeit  lang  von  der  

übernatürlichen  Kraft  Satans  durchdrungen,  aber  das  hielt  nicht  lange  an.

Bei  seiner  glorreichen  Rückkehr  wird  Christus  Jesus  diese  Bosheit  auslöschen,  die  Erde  für  immer  

von  Geheimbünden  reinigen  und  sie  von  der  verborgenen  Bösartigkeit  befreien,  die  direkt  zu  den  

sieben  Jahren  der  Trübsal  geführt  hat.

Der  Antichrist  Jesus  

sprach  vom  Antichristen  und  der  spezifischen  Tat,  die  den  Beginn  der  zweiten  Hälfte  der  Großen  
Trübsal  markieren  würde.

Außerdem  liegt  zu  diesem  Zeitpunkt  auch  sein  dämonischer  Meister  in  Ketten,  da  er  für  tausend  

Jahre  in  den  Abyss  geschickt  wurde!

„Die,  die  dich  sehen,  werden  dich  genau  ansehen,  und
Betrachte  dich  und  sprich:  Ist  das  der  Mann,  der  die  Erde  
erbeben  ließ,  der  Königreiche  erschütterte?  die  die  Welt  zur  

Wüste  gemacht  und  ihre  Städte  zerstört  haben;  der  das  
Haus  seiner  Gefangenen  nicht  geöffnet  hat?“

(Jesaja  14:16-17)
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Als  er  im  Sand  einen  Kreis  um  sich  zog,  dachte  Popillius  wahrscheinlich  –  zu  Recht  –,  dass  Antiochus  trotz  

all  seiner  Macht  und  Größe  nur  ein  Mann  war.  Er  ließ  sich  vom  Ruf  des  Königs  nicht  einschüchtern  und  

verzichtete  sogar  auf  diplomatisches  Protokoll.

Die  Macht  der  Angst  in  den  Endzeitmenschen  wird  

durch  Sünde,  Zauberei,  Gedankenkontrolltechnologie,  durch  dämonische  Unterdrückung  und  psychische  

Angriffe,  durch  medizinische  Injektionen  und  elektromagnetische  Strahlung  und  durch  das  unerbittliche  

Summen  verführerischer  Propaganda  erschöpft.  Die  innere  Kraft,  die  nötig  ist,  um  mit  der  Angst  

umzugehen,  wird  verflogen  sein.  Das  einzige  Heilmittel  und  die  einzige  Erleichterung,  so  stellen  sie  sich  

vergeblich  vor,  wird  in  ihrer  Anbetung  des  lebenden  „Gottmenschen“,  des  letzten  Königs  von  Babylon,  liegen.

Einige  werden  argumentieren,  dass  dies  unmöglich  hätte  passieren  können,  dass  „unsere  Regierung“  

niemals  eine  so  invasive  Praxis  zugelassen  hätte.  Die  Leser  müssen  die  Beweise  für  sich  selbst  abwägen  
und  entscheiden,  ob  diese  „undenkbare“  Verletzung  der  nationalen  Psyche  tatsächlich  durchgeführt  wurde.

Leider  wird  die  Angst,  die  von  seinem  Endzeit-Gegenstück  erzeugt  wird,  intensiv  sein  und  die  Reichen  und  

Mächtigen  dazu  bringen,  vor  ihm  zu  kriechen.  Die  Macht  der  Angst  in  der  Endzeit  wird  als  übernatürliche  

Waffe  die  Angst  der  Menschheit  früherer  Zeiten  bei  weitem  übertreffen.

Mentale  Massenkonditionierung  ist  seit  einiger  Zeit  im  Gange.  Viele  werden  überrascht  sein  zu  erfahren,  

dass  die  gesamte  erwachsene  Bevölkerung  Amerikas  in  den  1960er  Jahren  einer  primitiven,  aber  effektiven  

Form  der  Programmierung  ausgesetzt  war.  Es  wurde  über  eine  Reihe  unterschwelliger  Botschaften  

implementiert,  die  in  die  Abmeldung  der  Nationalhymne  eingebettet  waren,  die  gegen  Mitternacht  

ausgestrahlt  wurde,  als  die  Fernsehsender  ihre  täglichen  Sendungen  beendeten.

Die  Abmeldung  der  Nationalhymne  erfolgte  zu  einer  Zeit,  als  die  Zuschauer  müde  und  bettfertig  waren.  

Nach  mehreren  Stunden  Fernsehen  waren  ihre  Gedanken  tief  im  Alpha-Modus  und  sehr  empfänglich  für  

unterschwellige  Stimulation.  Wenn  die  Worte  der  Nationalhymne  über  den  unteren  Rand  des  Bildschirms  

liefen,  würden  die  Zuschauer  nicht  bewusst  wahrnehmen,  dass  zusätzliche  Buchstaben  für  eine  Millisekunde  

entlang  derselben  Zeile  flackerten.  Ihre  Gehirne  würden  diese  Daten  jedoch  erfassen  und  speichern.  Mit  

ständiger  Wiederholung,  Nacht  für  Nacht,  sickerte  eine  Reihe  sorgfältig  ausgewählter  unterschwelliger  

Botschaften  in  die  Köpfe  von  Millionen  von  Amerikanern  und  beeinflusste  ihr  Verhalten.
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Die  Existenz  dieser  Botschaften  konnte  in  den  1960er  Jahren  nicht  nachgewiesen  werden.  Die  wichtigsten  

Fernsehsender  –  ABC,  CBS  und  NBC  –  besaßen  die  einzigen  Kopien  der  aufgezeichneten  Hymne.  Spätere  

Videoanalysen  ergaben  jedoch  das  Vorhandensein  mehrerer  Nachrichten.  Jede  Nachricht  erschien  mindestens  

zweimal  und  eine  wurde  nicht  weniger  als  achtmal  gezeigt.

Leser  können  unsere  Analyse  überprüfen,  indem  sie  auf  den  YouTube-Link  in  Anhang  A  gehen

und  Einstellen  der  Wiedergabegeschwindigkeit  auf  ein  Viertel  der  normalen  Geschwindigkeit  (drücken  Sie  das  

Speichenrad-Symbol  unten  auf  dem  Bildschirm  und  Sie  erhalten  eine  Auswahl  an  Wiedergabegeschwindigkeiten).

Wir  geben  eine  Reihe  von  Screenshots  der  Hymne  in  Anhang  A,  die  alle  in  weniger  als  einer  Sekunde  gezeigt  

wurden.  Die  Worte  aus  der  Hymne,  die  unter  dem  Obelisken  (dem  als  Washington  Monument  bekannten  Baal-

Schrein)  liefen,  waren  „die  Bomben,  die  in  der  Luft  platzen“.  Für  den  Bruchteil  einer  Sekunde  blitzten  jedoch  

einige  zusätzliche  Buchstaben  auf  dem  Bildschirm  auf.

Rebellion  wird  nicht  toleriert  Dadurch  

konnten  wir  bei  der  34-Sekunden-Marke  die  sieben  in  Anhang  A  gezeigten  Bilder  extrahieren.  Es  erscheinen  

Buchstabenkombinationen,  die  nicht  Teil  des  Liedtextes  sind  („die  in  der  Luft  platzenden  Bomben“).  Wenn  diese  

nacheinander  zusammengesetzt  werden,  können  wir  die  unterschwellige  Botschaft  lesen,  die  in  diesem  Teil  der  

Hymne  eingebettet  ist:

Wir  konnten  zwei  der  Buchstaben  –  T  und  D  –  nicht  erfassen,  aber  die  Botschaft  ist  ziemlich  offensichtlich:  

REBELLION  WIRD  NICHT  TOLERIERT.

Drücken  Sie  dann  die  Play/Pause-Taste  ein  und  aus,  um  das  Video  sehr  langsam  vorzuspulen.
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Ein  Video  auf  Bitchute  (https://www.bitchute.com/video/05OsGCekumz9/)  bietet  eine  hilfreiche  Analyse  der  

Hymne  als  Ganzes  und  identifiziert  die  fünf  unten  gezeigten  Botschaften:

Die  Leser  werden  sich  vielleicht  an  John  Carpenters  Film  They  Live  [1988]  erinnern,  der  zeigte,  wie  eine  

außerirdische  Rasse  unterschwellige  Botschaften  in  den  Massenmedien  verwendete,  um  die  Bevölkerung  zu  

kontrollieren.  Dem  Regisseur  war  vermutlich  bewusst,  dass  Subliminals  bereits  in  den  1960er  Jahren  von  der  

US-Regierung  und  großen  Konzernen  ausgiebig  eingesetzt  wurden.

„Die  US-Regierung  steht  an  der  Stelle  Gottes  und  beobachtet  Sie.  Sie  müssen  ihm  

vertrauen,  wie  Sie  es  auf  Gott  tun  würden.  Die  Regierung  befiehlt  Ihnen,  zu  gehorchen  und  

zu  konsumieren.  Rebellion  gegen  die  Regierung  wird  nicht  toleriert.“

Wenn  die  amerikanische  Öffentlichkeit  1960  unterbewusst  darauf  konditioniert  wurde,  die  Regierung  an  die  

Stelle  Gottes  zu  setzen,  können  wir  leichter  verstehen,  wie  sich  die  föderale  Macht  seitdem  so  schnell  

ausgeweitet  hat.  Ein  ähnlicher  Indoktrinationsprozess  wurde  im  Bildungssystem  angewandt,  wo  die  Regierung  

ausnahmslos  als  fürsorglich  und  väterlich  dargestellt  wurde,  als  Wächter  und  Beschützer  des  Volkes  und  als  

ultimativer  Förderer  oder  Ermöglicher  aller  Initiativen,  die  den  Reichtum  und  das  Gedeihen  der  Nation  fördern.

Wenn  sie  als  Gruppe  betrachtet  werden,  weisen  die  Botschaften  die  Zuschauer  –  ohne  ihr  Wissen  –  an,  

Folgendes  zu  glauben:

Die  Mind-Control-Technologie  hat  sich  seit  1960  erheblich  weiterentwickelt  –  siehe  unser  früheres  Papier  Nr.  

244:  Mind  Control,  Entrainment,  and  US  Patent  5159703.

Die  Zahlen  rechts  geben  an,  wie  oft  die  Nachricht  angezeigt  wurde.

Eine  ähnliche  Analyse  von  Fernsehwerbung  aus  den  1960er  Jahren,  beispielsweise  von  Ford  oder  General  

Motors,  könnte  möglicherweise  ebenso  überzeugende  unterschwellige  Suggestionen  offenbaren.  Denken  Sie  

daran,  wenn  sie  damit  viel  Geld  verdienen  könnten,  muss  man  davon  ausgehen,  dass  einige  der  größten  

Unternehmen  von  diesem  cleveren,  wenn  auch  unethischen  Mittel  der  Überzeugung  Gebrauch  gemacht  haben.
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Die  subtile  Verschmelzung  von  Regierung  und  Gott  Allmählich  

verlieh  die  Öffentlichkeit  ihrer  Regierung  viele  der  Qualitäten  und  Eigenschaften,  die  nur  Gott  

zustehen  –  Gott  beschützt  uns;  Gott  sorgt  für  uns;  Gott  ist  die  Quelle  von  Wohlstand  und  

Wohlergehen;  und  Gott  allein  macht  die  Gesetze,  nach  denen  wir  leben.  Die  Regierung  hat  sich  

diese  Rollen  weitgehend  angeeignet  und  die  Massen  dazu  gebracht,  zu  glauben,  dass  ihre  

väterliche  Intervention  für  unser  Überleben  lebenswichtig  ist.

Wenn  also  die  Regierung  sagt:  Vertrauen  Sie  uns,  wir  werden  Sie  vor  einer  tödlichen  Seuche  schützen,

Es  gibt  sicherlich  einige,  die  dies  getan  haben,  aber  die  große  Mehrheit  nicht!  Sie  feierten  diese  

ehebrecherische  Beziehung  mit  einem  501(c)(3)-Bund.  Dadurch  kann  die  Regierung  subtil  beeinflussen,  

was  der  Prediger  seiner  Gemeinde  sagen  kann  und  was  nicht.  Anstatt  auf  den  Heiligen  Geist  zu  hören  

und  das  auszusprechen,  was  er  für  wahr  hält,  filtert  er  es  zuerst  durch  das  Kleingedruckte  in  seinem  

Steuerbefreiungsstatus.  Dadurch  teilt  er  mit  der  Regierung  eine  Autorität,  die  NUR  von  Gott  kommt!

Das  mag  absurd  erscheinen,  wenn  es  so  klar  ausgedrückt  wird,  aber  es  ist  wahr.  Es  gilt  vielleicht  nicht  

auf  individueller  Ebene,  da  niemand  die  Regierung  ernsthaft  mit  Gott  verwechselt,  aber  es  gilt  definitiv  

auf  Gruppenebene.  Aus  diesem  Grund  ist  die  kollektive  Reaktion  auf  jedes  größere  Problem  immer  

dieselbe:  Was  wird  die  Regierung  dagegen  tun?

Die  Leute  tun  genau  das,  was  ihnen  gesagt  wird.  Sie  sind  längst  über  den  Punkt  hinaus,  an  dem  sie  

grundlegende  Fragen  stellen  können:  Wenn  die  Regierung  sagt,  dass  es  wahr  ist,  dann  muss  es  wahr  

sein.  Schließlich  steht  unsere  Regierung  an  der  Stelle  Gottes  und  würde  niemals  lügen.  Wir  müssen  

Gott  für  unsere  Regierung  danken  und  unsere  Dankbarkeit  zeigen,  indem  wir  alles  tun,  was  sie  verlangt

Der  Großteil  der  Gesellschaft  ist  auf  die  Regierung  fixiert.  Die  herrschende  Elite  nutzt  und  fördert  diese  

Fixierung,  während  sie  gleichzeitig  die  Massen  mit  ihrem  „We  care“-Mantra  einschläfert.  Diese  Haltung  

ist  so  tief  verwurzelt,  dass  religiöse  Institutionen  ihrem  Sirenenruf  längst  erlegen  sind.  Welcher  Pastor  

in  irgendeiner  Kirche  hat  seine  Gemeinde  gewarnt,  sich  vor  der  Regierung  zu  hüten?  Welcher  Pastor  

hat  seine  Herde  feierlich  ermahnt,  alles,  was  die  Regierung  sagt,  mit  einem  Körnchen  Salz  zu  nehmen?  

Welcher  Pastor  hat  seiner  Herde  in  den  letzten  Jahren  beigebracht,  dass  die  Regierung  der  Welt  gehört  

und  die  Welt  Satan  gehört?

uns.
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Als  Verwalter  Gottes  muss  ein  Pastor  tadellos  sein:

Während  die  Kirche  von  Laodicea  schlummert,  schreit  die  Weisheit  in  den  Straßen.

Als  die  Regierung  das  Gebet  in  unseren  Schulen  verbot,  fanden  die  Kirchen  einen  Weg,  dieses  abscheuliche  

Verbot  zu  rationalisieren.  Als  die  Regierung  es  illegal  machte,  die  Zehn  Gebote  in  öffentlichen  Gebäuden  

auszustellen,  duckten  sich  die  Kirchen  vor  dem  heimtückischen  Vormarsch  des  Humanismus.  Als  die  Regierung  

dann  sagte,  es  sei  in  Ordnung,  ungeborene  Kinder  zu  töten  und  sogar  Einnahmen  aus  allgemeinen  Steuern  

zur  Finanzierung  des  Gemetzels  zu  verwenden,  schwiegen  die  Kirchen  größtenteils.  Einige  murrten  ein  wenig,  

aber  sie  achteten  darauf,  nichts  zu  tun,  was  ihren  steuerbefreiten  Status  gefährden  würde.

Seine  Autonomie  als  Pfarrer  ist  erschüttert.

Wir  sind  jetzt  in  einem  so  traurigen  Zustand,  dass  die  Kirchen  nicht  in  der  Lage  sind,  etwas  Illegales,  

Unmoralisches  oder  Irrationales  in  dem  zu  entdecken,  was  die  Regierung  tut.  Die  unverschämtesten  

Forderungen  werden,  wenn  sie  von  einem  öffentlichen  Vertreter  gesalbt  werden,  zu  berichtenswerten  

Vorschlägen,  die  unsere  feierliche  Prüfung  rechtfertigen.  Und  wenn  diese  Forderungen  von  der  Regierung  

genehmigt  und  gesetzlich  verankert  werden,  nehmen  unsere  Pastoren  und  Ältesten  sie  ohne  Frage  an,  als  ob  

ein  Orakel  gesprochen  hätte:

Sie  hatten  das  Geld  genommen  und  zahlten  nun  den  Preis.

Dieses  unbiblische  Arrangement  existiert  schon  so  lange,  dass  es  heute  kaum  noch  Pastoren  gibt,  die  die  

öffentliche  Ordnung  in  Frage  stellen  –  oder  auch  nur  die  Notwendigkeit  dazu  sehen!  Von  Zeit  zu  Zeit  mögen  

einige  Gewissenhafte  über  Einzelheiten  streiten,  aber  sie  würden  es  niemals  wagen,  vor  ihren  Versammlungen  

zu  behaupten,  dass  die  Regierung  im  besten  Fall  ein  bezahlter  Diener  Satans  und  ein  Feind  Gottes  ist.

„Denn  ein  Bischof  [Pfarrer]  muss  tadellos  sein  wie  ein  Verwalter  Gottes ...  

nicht  auf  schmutzigen  Gewinn  angewiesen  sein“ (Titus  1:7)

„Und  an  einem  bestimmten  Tag  setzte  sich  Herodes,  in  königliche  Gewänder  gekleidet,  

auf  seinen  Thron  und  hielt  eine  Rede  vor  ihnen.  Und  das  Volk  schrie  und  sprach:  Es  ist  

die  Stimme  eines  Gottes  und  nicht  eines  Menschen.“ (Apostelgeschichte  12:21-22)
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„ängstlich  und  wunderbar  gemacht“  –  Nicht  anfassen!

Beginnen  wir  mit  etwas  überwältigend  Offensichtlichem,  so  verblüffend  klar,  dass  es  uns  weh  tut,  es  überhaupt  erwähnen  zu  

müssen.  Wir  sind  teuer  erkauft!  Wir  gehören  nicht  uns  selbst,  sondern  Christus  –  wenn  wir  wahre  Gläubige  sind.  Und  als  

wahre  Gläubige  würden  wir  niemals  etwas  tun,  was  dem  Tempel  des  Heiligen  Geistes  schadet.  Wir  würden  niemals  im  Traum  

daran  denken,  den  Körper  zu  verschmutzen,  den  unser  Schöpfer  uns  gegeben  hat,  indem  wir  unser  Fleisch  mit  einem  

ungetesteten  und  unbewiesenen  genetischen  Serum  impfen.

Unsinniges  Spielen  mag  bei  einem  Kind  anständig  sein,  aber  für  einen  Erwachsenen  ist  es  abscheulich,  sich  so  zu  verhalten.  

Noch  nie  in  der  Geschichte  sind  gesunde  Menschen  mit  bedecktem  Gesicht  herumgelaufen,  aber  wenn  eine  Gesellschaft  das  

neunte  Gebot  verachtet,  ist  ein  solches  auf  den  Kopf  gestelltes,  irrationales  Verhalten  leicht  zu  rechtfertigen.

–  wenn  du  weißt,  dass  du  es  nicht  bist.  Wie  ist  es  möglich,  vor  jedem,  dem  Sie  begegnen,  zu  bezeugen,  dass  Sie  glauben,  

dass  diese  unschuldigen  Menschen  Ihnen  Schaden  zufügen  könnten,  einfach  durch  Atmen?

Aber  unsere  Pastoren  denken,  dass  sie  es  am  besten  wissen,  und  Weisheit  schreit  auf  den  Straßen.

Wie  ist  es  also  möglich,  eine  Gesichtsmaske  aufzusetzen,  obwohl  man  weiß,  dass  sie  keinem  medizinischen  Zweck  dient?  

Wie  ist  es  möglich,  mit  einem  großen  Schild  im  Gesicht  herumzulaufen,  auf  dem  steht,  dass  ich  möglicherweise  ansteckend  bin?

Wie  wir  wissen,  war  Gott  mit  Herodes  nicht  zufrieden  und  schlug  ihn  nieder.  Ein  ähnliches  Gericht  kann  die  Prediger  und  

Pastoren  erwarten,  die  „in  königlichem  Gewand“  vor  ihren  Gemeinden  stehen  und  Gott  nicht  die  Ehre  geben,  die  das  

gutheißen,  was  unsere  Regierungen  tun,  und  sich  weigern,  ihre  Handlungen  unter  der  perfekten  Linse  von  Gottes  Wort  zu  

prüfen .

Es  ist  einfach  undenkbar!

Das  bedeutet,  dass  wir  niemals  wissentlich  die  Wahrheit  unterdrücken  oder  falsche  Aussagen  machen  dürfen.

Es  scheint,  dass  unsere  Pastoren  es  am  besten  wissen,  und  die  Weisheit  schreit  auf  den  Straßen.

Selbst  wenn  das  genetische  Serum  gründlich  getestet  würde,  würden  wir  dem  satanischen  Weltsystem  immer  noch  nicht  

erlauben,  unsere  gottgegebene  DNA  in  irgendeiner  Weise  zu  verändern  oder  zu  modifizieren,  oder  dies  auch  nur  riskieren.

Das  neunte  Gebot  verlangt,  dass  wir  niemals  falsche  Zeugnisse  gegen  unseren  Nächsten  ablegen.
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Dies  muss  sicherlich  erfordern,  dass  wir  die  klinischen  oder  sonstigen  Beweise  untersuchen,  die  zeigen,  
ob  die  Covid-„Impfstoffe“  sowohl  sicher  als  auch  wirksam  sind  oder  nicht.  Die  Beweise  sind  online  leicht  

verfügbar,  und  wenn  unsere  Pastoren  sich  die  Mühe  machen  würden,  sie  zu  untersuchen,  würden  sie  

feststellen,  dass  sie  –  in  dutzender  Hinsicht  –  stark  von  der  Darstellung  abweichen,  die  von  unserer  

Regierung,  den  Mainstream-Medien  und  der  pharmazeutischen  Industrie  präsentiert  wird.

Das  Wort  Gottes  fordert  eindeutig,  dass  alle  medizinischen  Verfahren  auf  der  Grundlage  einer  

informierten  Einwilligung  durchgeführt  werden.  Leider  haben  unsere  Pastoren  und  Ältesten  eine  andere  
Meinung  dazu.

Das  Wort  Gottes  fordert  uns  auf,  alles  zu  prüfen  und  zu  prüfen  und  das  Gute  festzuhalten.  Es  fordert  

uns  auf,  nüchtern  zu  bleiben  und  Verantwortung  für  unser  Handeln  zu  übernehmen.  Als  wahre  Gläubige  

haben  wir  kein  Recht,  unser  Verhalten  nach  den  Aussagen  oder  Meinungen  verschiedener  Autoritäten  

auszurichten,  wer  immer  sie  auch  sein  mögen.  Vielmehr  sind  wir  verpflichtet,  unsere  Taten  auf  der  
Grundlage  von  Gottes  Wort  abzuwägen  und  anderen  so  zu  tun,  wie  wir  von  ihnen  erwartet  würden.

Unser  Herr  war  besonders  streng  in  seiner  Verurteilung  von  jedem,  der  einem  kleinen  Kind  Schaden  

zufügen  würde.  Die  Idee,  dass  unsere  Regierungen  Kinder  im  Alter  von  fünf  Jahren  mit  diesem  

gefährlichen  Serum  impfen  könnten,  sollte  daher  alle  wahren  Gläubigen  entsetzt  zurückschrecken  

lassen.  Kinder  sind  bekanntlich  nicht  im  Geringsten  anfällig  für  das  sogenannte  Covid-Virus  und  bedürfen  

keiner  vorbeugenden  Behandlung.  Es  ist  auch  bekannt,  dass  Kinder,  die  asymptomatisch  sind  und  nicht  

über  die  für  eine  Ansteckung  erforderliche  Viruslast  verfügen,  für  niemanden  ein  Risiko  darstellen,  nicht  

einmal  für  gebrechliche  und  ältere  Menschen.

Während  die  Meinungen  darüber  auseinander  gehen  können,  wie  weit  die  Industrie  von  anerkannten  

medizinischen  Standards  und  wissenschaftlicher  Integrität  abgewichen  ist,  sollte  es  offensichtlich  sein,  

dass  das  Prinzip  der  informierten  Einwilligung  aufgegeben  wurde.  Die  Empfänger  des  „Impfstoffs“  

werden  aufgefordert,  ihn  einzunehmen,  ohne  etwas  über  seine  Nachteile,  seinen  begrenzten  Nutzen,  

die  Verfügbarkeit  sicherer  und  wirksamer  alternativer  Behandlungsmethoden,  die  äußerst  unregelmäßige  

Art  und  Weise,  wie  das  Produkt  auf  den  Markt  gebracht  wurde,  und  die  fehlende  Offenlegung  zu  wissen  

eine  Masse  von  Daten,  die  es  der  Öffentlichkeit  ermöglichen  würden,  das  Produkt  objektiv  zu  beurteilen,  

und  –  am  schlimmsten  –  die  erschreckende  Liste  potenzieller  Nebenwirkungen,  die  bis  heute  

Hunderttausende  von  Todesfällen  und  Millionen  von  Personenschäden  verursacht  haben,  einige  

vorübergehend  und  andere  dauerhaft.

Einverständniserklärung
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Klingt  das  zu  hart?  Was  ist  mit  mildernden  Umständen?  Für  diejenigen,  die  vor  Seinem  Wort  zittern,  ist  diese  Ermahnung  

in  Matthäus  18  so  klar  wie  der  Tag.  Die  Laodizäer  mögen  lachen,  aber  Gott  lässt  sich  nicht  verspotten.  Diese  Menschen  

werden  ernten,  was  sie  säen.

Beachten  Sie  die  ausgiebige  Verwendung  des  Blitzes,  eines  Symbols,  das  von  Luziferianern  sehr  bevorzugt  wird.

Eltern  darauf  konditionieren,  dass  Kinder  plötzlich  sterben  werden  Der  Feind  konditioniert  die  

Öffentlichkeit  bereits  darauf,  zu  erwarten,  dass  sehr  viele  Kinder  im  Jahr  2022  an  Schlaganfällen  sterben  werden.  Diese  

Todesfälle  werden  durch  Gerinnungsmittel  in  den  Impfstoffen  verursacht,  aber  die  Öffentlichkeit  wird  dazu  gebracht,  

das  andere  zu  glauben  Faktoren  am  Werk  sind.

Doch  angesichts  dieses  bevorstehenden  medizinischen  Experiments  an  unseren  Kindern  schweigen  unsere  Kirchen.  

Indem  sie  vorgeben,  nicht  zu  sehen,  was  passiert,  erwarten  unsere  Pastoren  und  Ältesten,  dass  sie  entschuldigt  

werden,  wenn  der  Tag  der  Abrechnung  kommt.  Aber  sie  irren  sich  gewaltig.  Unterlassungssünden  können  genauso  

tödlich  sein  wie  alle  anderen.  Wenn  diese  Personen  am  Jüngsten  Tag  vor  dem  Herrn  stehen,  werden  sie  feststellen,  

dass  Jesus  meinte,  was  er  über  diejenigen  sagte,  die  kleinen  Kindern  Schaden  zufügen:  „...  es  wäre  besser  für  ihn,  

wenn  ihm  ein  Mühlstein  um  den  Hals  gehängt  und  er  ertränkt  würde  in  der  Tiefe  des  Meeres.“ (Matthäus  18:6)

Hier  sind  nur  einige  Beispiele  für  die  Propaganda,  mit  der  der  Feind  begonnen  hat,  Eltern  dazu  zu  bringen,  zu  glauben,  

dass  Todesfälle  durch  Schlaganfall  bei  Kindern  weitaus  häufiger  sind  als  bisher  angenommen:
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Diese  Anzeigen  nutzen  auch  Schuldgefühle,  um  Eltern  zu  entwaffnen,  die  sonst  möglicherweise  schwierige  

Fragen  stellen  würden.  Wenn  ihr  Sohn  oder  ihre  Tochter  stirbt,  war  es  ihre  Schuld,  dass  sie  die  „Warnzeichen“  

nicht  rechtzeitig  erkannt  haben.  Wenn  sie  das  Kind  nur  etwas  früher  ins  Krankenhaus  gebracht  hätten.

Währenddessen  bleiben  unsere  Pastoren  und  Ältesten  stumm  und  die  Weisheit  schreit  auf  den  Straßen.

Die  Realität  ist,  dass  tödliche  Schlaganfälle  bei  Kindern  praktisch  unbekannt  sind.  Auf  einer  medizinischen  

Website  heißt  es:  „Ein  Schlaganfall  ist  bei  Kindern  selten,  nur  zwei  von  100.000  Kindern  sind  jedes  Jahr  

weltweit  davon  betroffen.“  Viele  dieser  Kinder  überleben  und  die  meisten  haben  Grunderkrankungen,  die  zu  

ihrem  Schlaganfall  beitragen.  Die  Zahl  der  gesunden  Kinder  weltweit,  die  jährlich  an  einem  Schlaganfall  

sterben,  ist  winzig.

Sie  bringen  diese  Botschaften  sogar  in  Bussen  an:

Die  Bosheit  hinter  all  dem  ist  schwer  zu  ergründen.  Wir  befinden  uns  in  einer  neuen  Form  des  Krieges,  in  der  

Nationen  von  ihren  eigenen  Regierungen  mit  Nadelspitzen  (und  nicht  mit  vorgehaltener  Waffe)  gefangen  

genommen  werden,  wo  sich  Erwachsene,  die  es  besser  wissen  sollten,  erlauben,  sich  hochriskante  

experimentelle  Substanzen  injizieren  zu  lassen,  und  wo  Kinder  sind  mit  der  unwissenden  Komplizenschaft  

ihrer  eigenen  Eltern  ermordet.

Es  gibt  so  viel  mehr,  was  wir  sagen  könnten.  Beispielsweise  enthalten  diese  genetischen  Seren  Zelllinien,  die  

aus  dem  Gewebe  abgetriebener  Babys  stammen.  Der  Meister  der  Finsternis  muss  erfreut  sein  zu  sehen,  wie  

sich  bekennende  Christen  Material  spritzen,  das  von  einem  ermordeten  Kind  stammt.

„Denn  Gott  hat  uns  nicht  den  Geist  der  Furcht  gegeben;  

sondern  von  Macht  und  von  Liebe  und  von  
einem  gesunden  Verstand.“

-  2.  Timotheus  1:7
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Wie  viele  unabhängige  Wissenschaftler  gezeigt  haben,  enthalten  die  „Impfstoffe“  auch  mehrere  

andere  Inhaltsstoffe,  die  keinem  therapeutischen  Zweck  dienen.  Dazu  gehören  Graphen  und  ähnliche  

Nanopartikel,  die  unmöglich  zur  menschlichen  Gesundheit  beitragen  können.

SCHLUSSFOLGERUNG  

Prediger  und  Pastoren  sollten  tun,  was  Jesus  verlangte,  und  Weltereignisse  mit  den  in  der  Bibel  

dargelegten  Endzeitzeichen  vergleichen.  Wenn  sie  dies  tun  würden,  wüssten  sie,  dass  der  Feind  

hochgradige  Zauberei  (Pharmakeia)  und  ausgeklügelte  Formen  der  Täuschung  einsetzt,  um  seine  

Ziele  zu  erreichen.  Sie  sollten  auch  seine  Warnung  sorgfältig  beherzigen,  dass  die  Drangsal  plötzlich  

über  eine  unvorbereitete,  freizeitliebende  Welt  hereinbrechen  würde.

Als  die  Sonne  in  ihrer  letzten  Stunde  über  Sodom  und  Gomorra  aufging,  erwartete  jeder  ihrer  

lüsternen  Bewohner,  dass  der  bevorstehende  Tag  wie  jeder  andere  sein  würde.  Sie  hatten  keine  

Vorwarnung.  Aber  Gott  in  Seiner  Barmherzigkeit  hat  Mitleid  mit  den  unbeständigen  Massen  der  

Menschheit  und  uns  reichlich  gewarnt.  Die  Tragödie  besteht  darin,  dass  viel  zu  viele  Christen  von  der  

Weisheit  der  Schrift  abgewichen  sind  und  sich  stattdessen  dafür  entschieden  haben,  sich  im  „Licht“  
von  Lehrern  zu  sonnen,  deren  Engagement  für  eine  gesunde  Lehre  nicht  existiert:

„Denn  es  wird  eine  Zeit  kommen,  in  der  sie  die  gesunde  Lehre  
nicht  ertragen  werden;  aber  nach  ihren  eigenen  Begierden  

werden  sie  sich  Lehrer  anhäufen,  denen  es  in  den  Ohren  juckt.“
–  2.  Timotheus  4:3

„Der  Einfältige  glaubt  jedem  Wort;  aber  der  Kluge  sieht  gut  
aus.“  –  Sprüche  14:15
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Aufsätze  für  jedes  Jahr  von  2009  bis  2020  können  auch  in  einer  oder  mehreren  Dateien  

von  www.archive.org  heruntergeladen  werden

Jeremy  James

jeremypauljames@gmail.com

Regelmäßigen  Lesern  wird  empfohlen,  die  Dokumente  von  dieser  Website  zur  sicheren  Aufbewahrung  

und  zum  späteren  Nachschlagen  herunterzuladen.  Sie  sind  möglicherweise  nicht  immer  verfügbar.

Weitere  Informationen  finden  Sie  unter  www.zephaniah.eu

________________________

Wir  bewegen  uns  schnell  in  eine  Ära,  in  der  Material  dieser  Art  nur  per  E-Mail  erhältlich  

ist.  Leser,  die  in  eine  zukünftige  Mailingliste  aufgenommen  werden  möchten,  können  

mich  gerne  unter  der  folgenden  E-Mail-Adresse  kontaktieren:-

Die  Zeit  wird  knapp...

14.  Dezember  2021

-  Sprüche  1:20

Verwenden  Sie  die  Suchbegriffe  „Jeremy  James  New  World  Order“,  um  diese  Dateien  
auf  der  Archiv-Website  zu  finden.

Irland

„Weisheit  schreit  nach  außen;  sie  spricht  ihre  Stimme  in  den  Straßen“

fünfzehn

Urheberrecht  Jeremy  James  2021

-  BESONDERE  BITTE  -

Unsere  Pastoren  und  Ältesten  wurden  vom  Feind  so  gründlich  einer  Gehirnwäsche  unterzogen,  dass  sie  

dem  Elefanten,  den  wir  zu  Beginn  dieses  Papiers  besprochen  haben,  sehr  ähnlich  sind.  Sie  haben  

unbegrenzte  Freiheit  in  Christus,  aber  Satan  hat  sie  dazu  erzogen,  ihr  Leben  innerhalb  des  kleinen  Kreises  

einer  gepflegten  Religion  zu  verbringen  und  sich  nie  darüber  hinaus  zu  bewegen.

Auch  Angst  ist  ein  Schlüsselfaktor,  der  diesen  Kreis  noch  kleiner  macht.  Sie  sind  wie  Antiochus,  der  von  

der  Arroganz  von  Popillius  so  entnervt  war,  dass  er  seinen  winzigen  Kreis  nicht  verlassen  konnte,  bis  er  

genau  das  tat,  was  ihm  gesagt  wurde.

Der  Feind  hat  dies  nun  zu  einer  universellen  Erfahrung  gemacht  und  jeden  in  einen  Kreis  um  sein  eigenes  

Zuhause  gesperrt.  Viele  brauchen  einen  „Reisepass“,  um  das  Zentrum  des  Kreises  zu  verlassen  und  ein  

lokales  Geschäft  zu  besuchen.  Sie  werden  trainiert,  das  zu  tun,  was  ihnen  gesagt  wird,  gefangen  in  ihrer  

Angst  vor  einer  Krankheit,  die  hauptsächlich  auf  ihren  Fernsehbildschirmen  und  in  ihrer  gefallenen  

Vorstellungskraft  existiert.
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ANHANG  A

https://www.youtube.com/watch?v=QMZ_rQKAy7c
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